

TopFive

Cobro electrónico en Chillán: 9 millones de viajes

1



Noticia Relacionada

Ocho meses han pasado desde que el cobro electrónico comenzó a funcionar de manera oficial en todo el transporte público de Chillán y Chillán Viejo, dejando buenas sensaciones entre los usuarios y autoridades. Aprovechando su visita a Ñuble, el subsecretario de Transportes, Jorge Daza realizó un balance del período en que los usuarios han utilizado el cobro, detallando que hasta la fecha se han concretado 9 millones de viajes. Una cifra que considera todos los cobros hechos, tanto con la tarjeta, como con la aplicación de Bipay en el transporte público. Junto con entregar las cifras, Daza indicó que el comportamiento de los usuarios y la buena respuesta ante este sistema, permite que lleguen otro tipo de avances, como los paraderos inteligentes.

Elecciones regionales y municipales serán en 2 días

2



Noticia Relacionada

Luego de un pedregoso itinerario legislativo, finalmente la sala de la Cámara de Diputadas y Diputados aprobó el martes, por 138 votos a favor y 2 en contra, las observaciones formuladas por el Presidente, Gabriel Boric, al proyecto que establece la próxima elección municipal y regional en dos días: el sábado 26 y domingo 27 de octubre. Tras esta aprobación, el proyecto se remitió al Ejecutivo para su promulgación como ley de la República. Las observaciones correspondieron a un veto sustitutivo, tres supresivos y tres aditivos. A través de ellos, se cambia, eliminan y agregan aspectos considerados claves para la correcta aplicación de la norma. Se repuso el feriado irrenunciable para el día domingo, y se fijó la multa por no votar en \$33 mil.

54 escolares detenidos por delitos en San Carlos

3



Noticia Relacionada

El delito le asestó otro golpe al mentón de la moral de los vecinos de San Carlos, que aún no se recuperan del temor que ha causado entre los comerciantes la serie de asaltos violentos sufridos en los últimos meses, ni del aumento del tráfico de drogas que acusan los mismos concejales de esa comuna. En esta oportunidad, fue el reporte de la Primera Comisaría de Carabineros de San Carlos, que detalla que este 2024 han detenido a 54 estudiantes de colegios y liceos por diversos delitos. Lo anterior significa que cerca del 10% de los detenidos por la policía de esa unidad fueron adolescentes de entre 14 y 17 años, en procedimientos en los que también hubo incautación de drogas, armas blancas, armas de fuego y vehículos robados.

Gobierno creará 2.300 empleos este año en Ñuble

4



Noticia Relacionada

Cerca de 2.300 empleos se crearían en el segundo semestre de este año en la región, gracias a la ejecución de diversos proyectos con financiamiento público, principalmente en obras públicas y viviendas, según anunciaron autoridades regionales encabezadas por el delegado presidencial, Rodrigo García, como respuesta al creciente desempleo que enfrenta Ñuble. La tasa de desocupación alcanzó 10,7% en el trimestre abril-junio de 2024, la más alta del país -que promedió 8,3%- y la mayor en Ñuble en los últimos 4 años. De esta forma, el número de desocupados llegó a 25.398 personas, el más alto desde que existen registros. El delegado precisó que se van a invertir \$241 mil millones durante el segundo semestre, lo que se estima va a generar sobre los 2.400 puestos de trabajo.

Avanza plan para construir el embalse Zapallar

5



Noticia Relacionada

La ministra de Obras Públicas, Jéssica López, presentó el Plan de Licitaciones de Obras MOP 2024, segundo semestre, instancia en la cual se informó que, a fines de este mes ingresará a Contraloría para toma de razón, la convocatoria internacional de empresas que conformará el Registro Especial de Contratistas, para la licitación y ejecución del embalse Zapallar, que se levantará en el río Diguillín, en las comunas de Pinto y El Carmen. Por su parte, la directora nacional de Obras Hidráulicas, María Loreto Mery, confirmó que a fines de 2025 o inicios de 2026 se proyecta colocar la primera piedra del embalse que sumará 10 mil nuevas hectáreas a riego, de las comunas de El Carmen (3.500 hectáreas), San Ignacio (3.500 hectáreas) y más de 3 mil hectáreas de los agricultores que quedaron fuera del sistema Laja-Diguillín.